

高千穂町立
田原小学校
学校だより

おおいちょう

令和4年
9月30日

田原小学校 運動会！

9月25日（日）田原小学校運動会が晴天の下、盛大に行われました。

昨年度より田原小学校単独での運動会になり、田原小学校の運動場で行っています。昨年同様、大規模校にも負けないような、子どもたちの応援の声が聞かれる賑やかな運動会だったと思います。今年も、保護者を始め、地域の方々、田原小OBの先生方からたくさんのご支援、ご協力をいただき、地域に支えられた運動会であったことを改めて感じさせられました。

本当に、すばらしい運動会を実施できたことに、子ども達、保護者の皆様、地域の皆様、田原小職員に感謝、感謝です。

今月号は、運動会特集です。みんな頑張りました。

白団、赤団の入場です。元気なかけ声と共に入場してきました。

開会式の態度も立派でした。背筋をピンと伸ばし式に臨んでいます。



1年生のあいさつ、素晴らしかったです！大きな声で堂々と言うことができました。

下学年の徒走！ 3年生は初めてコーナーを使って走りました。最後まで走り抜けています。



来賓の方の感想です

- 暑い中にみんなで声、気持ちを合わせてよく頑張っていました。田原の団結を確認しました。先生方PTAの方々お疲れ様でした。
- 少人数ですがスローガンどおり「団結」してとても素晴らしかったです。暑いなか、競技に応援に、役員にせわしなく頑張っている姿に感動しました。先生方も準備、ご指導ありがとうございました。
- 両団共に本当に声もよく出ていて頑張っている姿が最高でした。点数をつけるのが苦しかったです。
- 少ない人数の中、それぞれ自分のやるべきことをしっかりやり大きな声で全力で頑張っている様子に感動しました。素晴らしい運動会でした。
- 元気な田原っ子。学校を楽しんでいます。

下学年は今はやりの「ツバメダンス」とてもかわいく踊っていました。

河内音頭を全児童、保護者の方々、地域の方々と踊りました。昔から伝わる、伝統文化は大事にしていきたいものです。



玉入れです。来賓の方々、高齢者の方々にも参加いただきました。かごが低いのか?かなり入りましたね。

高学年の徒走は見応えがあります。みんな、飛ぶように走っていますね！！



上學年のソーラン節、今年も腰を落とした踊りで、迫力のあるソーラン節でした



閉会式での児童代表の言葉！！団長の思いがつまっています！両団長どちらも立派でした！



10月の主な行事予定

- 10月3日(月) 児童による安全点検
4日(火) 参観日 学校保健委員会 魚つかみ大会
13日(木) 稲刈り *予定
18日(火) 花いっぱい活動
18日～21日 修学旅行 6年生
21日(金) 社会科見学 弁当の日
24日(月) 避難訓練 火災
25日(火) バースディランチ

